

## Balkon-Projekt Wohnanlage St. Konrad

Im Frühjahr 2017 wollen engagierte Eltern in Eigenleistung den kaputten Bodenbelag und das beschädigte Geländer des Balkons der Wohnanlage St. Konrad austauschen. Das erhöht die Lebensqualität in der Wohnanlage. Für die Materialkosten bitten wir um Ihre Mithilfe in Form einer Spende. Egal in welcher Höhe, jeder Betrag hilft:

**Stiftung Wohnstätten für Menschen mit Behinderung  
Bank Schilling & Co.**

**Verwendungszweck: Balkon St. Konrad**

**IBAN DE64 7903 2038 0079 4950 08**

**BIC BSHADE71XXX**

Weitere Informationen bei Gertrud Zürrlein, 2. Vorsitzende:  
Tel. 09367 8297

zuerlein@stiftung-wohnstaetten.de

Auch die Sparkasse Mainfranken trägt mit einer Spende dazu bei, das Balkon-Projekt umzusetzen:



Gertrud und Bettina Zürrlein,  
Manfred Heuer, Erich Beck

FOTO: STIFTUNG WOHNSTÄTTEN



## Sparkasse spendet

Wir freuen uns über eine Spende der Sparkasse Mainfranken Würzburg. Sie spendete aus dem sozialen Zweckertrag des PS-Sparens 1.500 Euro.

Manfred Heuer überreichte den Spendenscheck an Gertrud Zürrlein, 2. Vorsitzende des Stiftungsvorstandes. Erich Beck, Stiftungsrat der Stiftung Wohnstätten für Menschen mit Behinderung (rechts), hatte die Sparkasse auf das Balkonprojekt aufmerksam gemacht.